

La UV abrirá una sede en Sagunt a partir del próximo curso

► La oferta atenderá las necesidades actuales y de la gigafactoría, pero aún están por definir

MÓNICA ARRIBAS. SAGUNT

■ La Universitat de València abrirá una sede en Sagunt con tal de impartir estudios a partir del próximo curso académico, con lo que se convertirá en la primera en dar este paso en la ciudad.

La rectora Mavi Mestre así lo anunció ayer junto al alcalde, Darío Moreno y parte de su equipo, antes de una reunión de trabajo con el ayuntamiento.

La oferta que se impartirá aún está por definir y para, concretarla,

se prevén crear grupos de trabajo con el consistorio «para ver qué iniciativas son más viables y cuáles son las necesidades», precisó Mestre durante una visita en la que también firmó en el libro de honor de la ciudad. «Lo primero que vamos a hacer es firmar un convenio de colaboración que dé cobertura a todas estas actividades, que iremos descifrando poco a poco», apuntó.

En ese proceso, el alcalde adelantó la voluntad municipal de involucrar también a los agentes sociales, tanto a los sindicatos como la asociación empresarial, Asecam, a la hora de detectar las necesidades «para que esa oferta dé respuesta a las necesidades existentes en nuestro municipio».



El alcalde de Sagunt, la rectora y profesores universitarios.

TORTAJADA

Los estudios que se impartirán se decidirán junto al ayuntamiento, sindicatos y la asociación empresarial comarcal

La rectora reconoció la importancia de Sagunt a nivel «cultural y patrimonial», así como su «gran potencial a nivel de industria y empresas», destacando que la Universitat «puede atender las necesidades de su actual tejido y de la futura gigafactoría». «La formación que podremos ofrecer es un ámbito a explorar. Tenemos una oferta muy amplia de grados, postgrados, dobles grados, FP dual...», admitió a preguntas de este diario.